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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
a

N. 47 Data 16/11/2020

OGGETTO ; VARIAZIONE AL BILANCIO AI SENSI DELL'ARTICOLO 175 COMMA 2 E
APPLICAZIONE AVANZO.

L'anno duemilaventi il giorno sedici del mese di novembre alle ore 19:05, nelle forme previste dal
decreto del Presidente del Consiglio Comunale del 20.04.2020: "Disposizioni del Presidente del Consiglio
Comunale per la gestione delle sedute in videoconferenza" ai sensi dell'art. 73 comma 1 del D.L.n. 18 del
17 marzo 2020", regolarmente convocati a mezzo pec all'appello nominale risultano presenti i Signori:

N. Cognome e Nome Presente Assente
1. MATTANA SALVATORE Sindaco Si
2. GUISO EFISIO ANDREA Vice Sindaco Si
3. MELONI GIAN LUIGI Consigliere Si
4. SPIGA MIRKO Consigliere Si
5. SPANO MANUELA Consigliere Si
6. SALIS MASSIMILIANO Consigliere Si
7. CABONI MICAELA Consigliere Si
8. SANNA ALESSANDRA Consigliere Si
9. MURA STEFANIA Consigliere Si
10. COIS VITTORIO Consigliere Si
11. CASCHILI ANDREA Consigliere Si
12. MURGIA FRANCESCO Consigliere Si
13. MELIS IGOR Consigliere Si
14. BUONOMO ATTILIO Consigliere Si
15. PORCU MICHELA Consigliere Si
16. SPANO JESSICA Consigliere Si
17. PINNA CLAUDIA Consigliere Si

Presiede il sig. Dott. Cois Vittorio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.

Partecipa alla seduta ai sensi dell'art. 97 del D.Lgs. 267/00 la Dott. MUNTONI MATTEO, Segretario

Comunale.
Considerato che la piattaforma individuata dal Servizio CED denominata GOOGLE MEET garantisce i
seguenti requisiti:

1. collegamento audio/video idoneo a garantire la possibilità di accertare l'identità dei componenti del
Consiglio che intervengono in audioconferenza, videoconferenza e teleconferenza;



2. regolare lo svolgimento dell'adunanza, a constatare e proclamare i risultati della votazione;
3. consentire al Segretario di percepire quanto accade e viene deliberato nel corso della seduta del

Consiglio Comunale;
4. consentire a tutti i componenti del Consiglio di partecipare alla discussione e alla votazione

simultanea sugli argomenti all'ordine del giorno.
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra
indicato,



premettendo che sulla proposta della presente Deliberazione sono stati espressi i seguenti pareri
preventivi:

PARERE TECNICO

In ordine alla regolarità tecnica della presente proposta, ai sensi dell'art. 49, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267 del
18.08.2000, si esprime parere Favorevole.

si attesta la regolarità tecnica amministrativa ai sensi dell'articolo 147 bis del tuel

Data: 12/11/2020

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Responsabile A-FIT - AREA ECONOMICO – FINANZIARIA

SERRA ANTONELLA
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)



IL CONSIGLIO COMUNALE

Dato Atto che alle ore 19.51 i Consiglieri Claudia Pinna, Francesco Murgia, Igor Melis abbandonano l'aula e
quindi non possono prendere parte alla votazione.

Il Presidente del Consiglio Vittorio Cois passa la parola all'Assessore competente Andrea Caschili, il quale
illustra il 2° punto posto all'ordine del giorno.

Premesso che:
• con deliberazione di Consiglio comunale n. 34 in data 28/09/2020., esecutiva ai sensi di legge, è

stato approvato il Documento Unico di Programmazione (DUP) 202/2022;
• con deliberazione di Consiglio comunale n. 35 in data 28/09/2020, esecutiva ai sensi di legge, è

stato approvato il bilancio di previsione 2020/2022., approvato secondo lo schema di cui al D..gs. n.
118/2011;

• con deliberazione di Consiglio comunale n 26 del 11 agosto 2020 è stato approvato il rendiconto
della gestione esercizio finanziario 2019 che ha determinato un avanzo pari a 39.636.021,98 di cui :

• 4.471.846,96 euro avanzo vincolato per vincoli di legge e o da trasferimenti
• 1.135.886,00 euro avanzo da vincolo investimenti
• 31.230.014,045 disponibile avanzo libero da vincoli ;

che si rende necessario apportare delle variazioni al bilancio 2020 20210 al fine reperire risorse da
attribuire ai settori al fine di perseguire gli obiettivi insiti in dette variazioni;

Richiamati gli atti di Giunta comunale n. 67 del 30/09/2020 e n. 71 del 07/10/2020 riguardanti
rispettivamente l’approvazione di progetti di fattibilità tecnica ed economica dei lavori di ripristino della
viabilità di Porto Columbu e di implementazione toponomastica con le quali venivano date le direttive ai
settori tecnico, urbanistico e finanziario (ognuno per le rispettive competenze) di attivare i procedimenti
necessari e nello specifico al settore finanziario veniva indicato di procedere all’iscrizione dello
stanziamento di 900.000,00 euro e di 116.000,00;

Preso Atto delle richieste fatte dai settori in relazione alle indicazioni date dalla Giunta attraverso i
rispettivi Assessorati;

Preso atto altresì che relativamente al progetto di implementazione toponomastica la somma da iscrivere
è da rettificare in 99.500,00 euro ;

Vista la richiesta fatta dal Responsabile dell'Area Tecnica pervenuta in data 9 novembre 2020 che chiede
l’iscrizione di uno stanziamento pari a 3.293.418,96 euro per la realizzazione di una residenza per anziani
da finanziare con avanzo libero;

Preso atto che alla richiesta non è allegato alcun cronoprogramma e pertanto la somma potrà essere
stanziata nell’esercizio 2020;

Dato atto che per far fronte alla nuove necessità si dovrà procedere all’iscrizione dell’avanzo di
amministrazione per un totale complessivo di 7.990.693,72 euro di cui :

900.000,00 euro da avanzo vincolato agli investimenti
7.090.693,72 euro da avanzo libero



Richiamato l’articolo 187 del Tuel disciplinante l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione che così recita:
La quota libera dell’avanzo di amministrazione dell’esercizio precedente, accertato ai sensi dell'articolo 186
e quantificato ai sensi del comma 1, può essere utilizzato con provvedimento di variazione di bilancio, per le
finalità di seguito indicate in ordine di priorità:
a) per la copertura dei debiti fuori bilancio;
b) per i provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio di cui all'articolo 193 ove non
possa provvedersi con mezzi ordinari;
c) per il finanziamento di spese di investimento;
d) per il finanziamento delle spese correnti a carattere non permanente;
e) per l’estinzione anticipata dei prestiti.

Dato atto che gli interventi finanziati con avanzo libero riguardano spese di investimento ad eccezione
della somma di 145.000,00 euro richiesta per affidamenti di incarichi esterni per procedere
all’affidamento di incarichi di alta professionalità per la predisposizione e o integrazione degli strumenti
urbanistici (PUC, PPR, PAI) implementazione cartografia in GIS e per la predisposizione del VAS che rientra
tra gli interventi di spesa corrente a carattere non permanente;

Visto il prospetto delle variazioni predisposto dell’Area Finanziaria che ha proceduto ad integrare gli stessi
nelle parti carenti di indicazione di copertura finanziaria prelevando disponibilità dai capitoli che alla data
sono risultati privi di impegni e ritenuto di far proprie tali scelte;

Visto l’art. 175, comma 2 del D.Lgs. n. 167/2000 il quale prevede che “ Le variazioni al bilancio sono di
competenza dell'Organo consiliare salvo quelle previste dai commi 5-bis e 5-quater ;

Acquisiti i pareri favorevoli del Responsabile dell’Area Finanziaria e dell’Organo di Revisione Economico
Finanziaria;

Visto il D.Lgs. n. 267/2000;
Visto il D.Lgs. n. 118/2011;

Per quanto non espressamente riportato nel presente verbale, si rinvia integralmente alla video
registrazione pubblicata su Facebook.

Il Presidente del Consiglio apre la discussione.

Il Consigliere Attilio Buonomo interviene per dire che vengono destinate cifre importanti per progetti di
fattibilità, come ad esempio la residenza per anziani in una zona per la quale si dice d'accordo. Ritiene utili i
fondi destinati a Portu Columbu, così come lo stanziamento per la toponomastica.

Il Vice Sindaco Efisio Andrea Guiso interviene per evidenziare che ci sono degli interventi su piccole
progettualità e che quindi è stato possibile inserirli in questa programmazione proprio perchè ci sono dei
progetti approvati.

L'Assessore Manuela Spano riconosce lo sforzo importante che si è fatto per portare avanti questa
variazione di bilancio e il lavoro dell'amministrazione. In particolare, la variazione per l'acquisto degli
strumenti per la scuola di musica per aiutarla a crescere e a raggiungere dei risultati importanti. Ringrazia il
presidente della Commissione culturale per il lavoro fatto sulla toponomastica.

Interviene il Sindaco Salvatore Mattana per dire che con la delibera sulla variazione di bilancio oggi in
discussione si sta applicando parte dell'avanzo di amministrazione per un importo di quasi otto milioni di



euro. Questa variazione si è resa possibile sulla base delle proposte che sono pervenute da parte degli
uffici. La variazione di bilancio è stata fatta sulla base di una visione ampia, raccogliendo le richieste di
molti. Ad esempio, ci sono risorse che sono state stanziate per l'adeguamento del PUC al PPR, atto
fondamentale della pianificazione territoriale, oppure gli interventi sulla viabilità di Porto Columbu, e,
ancora, sulla toponomastica. Gli altri grandi progetti sono quelli dell'Accademia del Gusto che riguarda la
gestione del compendio della Villa Siotto che venne acquisita attraverso dei fondi comunitari per la
valorizzazione dei siti culturali. L'altro grande progetto è quello della residenza per anziani che nasce dalla
esigenza del territorio re dalle necessità legate alla non autosufficienza. Il progetto è stato proposto ad una
azienda privata, che è Saras, la quale lo ha reputato un intervento particolarmente significativo sotto il
profilo sociale. Adesso il comune ha l'opportunità di impegnare le somme per la progettazione e per
effettuare gli studi sull'area dal punto di vista paesaggistico e idrogeologico.

Interviene il Consigliere Micaela Caboni la quale evidenzia che i lavori della Commissione sono stati
condivisi da tutti e in particolare ringrazia Visit Sarroch che ha fatto un lavoro molto importante e preciso.

L'Assessore Massimiliano Salis prende la parola per soffermarsi sull'Accademia del Gusto e sulla richiesta
da parte del gruppo del Psd'Az sui fondi per la progettazione per la valorizzazione della Villa Siotto. Con
questa idea progettuale, che è stata affidata a novembre dell'anno scorso, si è iniziato a lavorare su un
vero e proprio progetto preliminare che consentirà, prossimamente, di sviluppare la progettazione e
affidare gli incarichi. Anche il progetto della residenza per anziani consentirà di sviluppare una struttura
che avrà anche un impatto importante sotto il profilo lavorativo e delle ricadute importanti sulla
occupazione. Evidenzia la necessità di formare cittadini per trovarli pronti per un futuro impiego in questo
ambito.

Il Presidente del Consiglio pone in votazione l'argomento che da il seguente esito favorevole, unanime,
espresso per alzata di mano:

Consiglieri presenti: 13
Consiglieri votanti: 13
Voti favorevoli: 13
Voti contrati: 0
Consiglieri astenuti: 0

DELIBERA

Di approvare le variazioni al bilancio 2020/2021 di cui ai prospetti allegati che fanno parte integrante e
sostanziale.

Successivamente, con separata votazione,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con il seguente esito favorevole, unanime, espresso per alzata di mano:

Consiglieri presenti: 13
Consiglieri votanti: 13
Voti favorevoli: 13
Voti contrati: 0
Consiglieri astenuti: 0



DELIBERA ALTRESI'

Di dichiarare il presente atto, immediatamente esecutivo ai sensi dell'art. 134, comma 4°, del D.Lgs.
267/2000.

Il Presidente chiude i lavori del Consiglio Comunale alle ore 21.10.



Letto, approvato e sottoscritto:

Il
Presidente del Consiglio

Dott. Cois Vittorio
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)

Il Segretario Comunale
Dott. MUNTONI MATTEO

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)
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